

# Ebrard renuncia para pelear la presidencial

## MORENA ANUNCIARÁ EL DOMINGO LAS REGLAS

### El canciller se mete de lleno a la carrera por la candidatura de su partido rumbo a 2024

**ADYR CORRAL Y ROXANA GONZÁLEZ**

Marcelo Ebrard se dedicará de lleno, a partir del lunes, a buscar la candidatura de Morena a la Presidencia para 2024. Ayer dio el primer paso al anunciar su salida de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE).

"He resuelto también, y así se los transmito, solicitar y presentar mi renuncia a la Secretaría de Relaciones Exteriores a partir del lunes 12 de junio a primera hora, la próxima semana, con el propósito de dedicarme de lleno, con alegría y resolución, a defender el proyecto que encabeza nuestro presidente, el presidente Andrés Manuel López Obrador, en toda la República Mexicana", dijo Ebrard en un mensaje a medios.

"Sonrían compañeras, compañeros, todo va a estar bien", remató su pronunciamiento en el que estuvo acompañado por senadores, diputados federales y locales, así como alcaldes del partido.

Días antes, otros funcionarios de la dependencia renunciaron para sumarse a su proyecto político: Martha Delgado, exsubsecretaria para Temas Multilaterales y Derechos Humanos; Bernardo Aguilar Calvo, quien era director general para Europa; Carlos Candelaria López, exdirector general

de Oficinas de Pasaportes e Ignacio Aguado, exdelegado de la SRE en Durango.

Ayer, el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, anunció que el próximo domingo sesionará el Consejo Nacional de Morena, para definir el método de selección de su candidato a la Presidencia en 2024.

A propósito de la reunión de la noche del lunes con el Presidente, la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, pidió no comer ansias, "hay que guardar los tiempos, el domingo es un día muy importante".

"Serenidad y paciencia, los tiempos del Señor son perfectos", escribió en Twitter, Adán Augusto López, el aún secretario de Gobernación, tras el anuncio de Marcelo Ebrard. **Pág. 6**



# Ebrard renuncia a la Cancillería

## INICIA PELEA POR LA PRESIDENCIA

**En busca de la candidatura, el titular de la SRE dijo que defenderá el proyecto que encabeza López Obrador**

**ADYR CORRAL Y ROXANA GONZÁLEZ**

**M**arcelo Ebrard anunció su renuncia a la Secretaría de Relaciones Exteriores, la cual se hará efectiva a partir del próximo lunes, para buscar la candidatura de Morena a la presidencia de cara al 2024.

"He resuelto también, y así se los transmito, solicitar y presentar mi renuncia a la Secretaría de Relaciones Exteriores a partir del lunes 12 de junio a primera hora, la próxima semana, con el propósito de dedicarme de lleno, con alegría y resolución, a defender el proyecto que encabeza nuestro presidente, el presidente Andrés Manuel López Obrador, en toda la República mexicana", dijo en un mensaje a medios.

"Sonrían compañeras, compañeros, todo va a estar bien. Muchas gracias. ¡Qué viva México!", agregó al concluir su mensaje en el que estuvo acompañado por senadores, diputados federales y locales, así como por presidentes municipales del partido, quienes entre aplausos gritaron a coro: ¡Marcelo, Marcelo!

Hasta ayer no había anuncio oficial de

quién tomaría su lugar como el titular de la SRE, siendo personajes como Juan Ramón de la Fuente, embajador de México ante la ONU, o Alicia Barcena, actual embajadora de México en Chile, las posibles opciones.

Uno de los primeros pendientes que tendrá su sucesor es el viaje a finales de junio a Estados Unidos para reunirse con asociaciones de mexicanos en aquel país para emprender la campaña contra las políticas antimigrantes del gobernador de Florida, Ron DeSantis.

Desde antes de ayer, personas allegadas ya estaban conformando el equipo de operadores para que Ebrard sea el elegido para representar a Morena en la campaña presidencial de 2024.

Martha Delgado, exsubsecretaria para Temas Multilaterales y Derechos Humana-



nos; el director general para Europa, Bernardo Aguilar Calvo, quien fungía como director general para Europa; Carlos Candelaria López, exdirector general de Oficinas de Pasaportes, e Ignacio Aguado, quien era delegado de la SRE en Durango, son los funcionarios de alto nivel que renunciaron a la cancillería para sumarse al proyecto de Ebrard.

En la ceremonia del anuncio estuvo Santiago Nieto, quien publicó en su cuenta de Twitter: "Mi reconocimiento a @m\_ebrard #MarceloEbrard por su desempeño como Canciller de México. El mejor, sin duda. Aplaudo la congruencia al separarse del cargo público para no mezclar temas de Estado con partidistas. Siempre he agradecido la invitación que me permitió llegar a la 4T".

Rosario Robles lo calificó de congruente en un mensaje de Twitter "Audaz y congruente @m\_ebrard anuncia que renunciará a la @SRE\_mx para buscar candidatura de MoReNa. Coloca a los otros contendientes en situación incómoda. Sobre todo a quien depende literalmente del puesto, porque sin el cargo no es nada".

Por la mañana, el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, anunció que el próximo domingo sesionará el Consejo Nacional del partido, donde se definirá el método de selección del candidato a la presidencia en 2024.

En conferencia de prensa, Delgado adelantó que en la convocatoria se definirá cuándo deben de renunciar a sus cargos los aspirantes, además de que uno de los requisitos será la firma de un compromiso de unidad.

Mientras que la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, dijo que no hay que comer ansias y esperar los tiempos que marque el Consejo Nacional de Morena.

En tanto, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, pidió serenidad y paciencia. Y Ricardo Monreal

dijo que esperará lo que determine el Consejo Nacional. Con información de Hilda Escalona y Rafael Ramírez

## REUNIÓN DE MORENA

**EL PRÓXIMO** domingo sesionará el Consejo Nacional del partido, donde se definirá el método de selección del candidato a la presidencia en 2024



ROBERTO HERNÁNDEZ



**Marcelo Ebrard** dejará su cargo en la SRE el próximo lunes 12 de junio

